

Cuba rechaza nuevas acusaciones de Marco Rubio sobre Venezuela



La Habana, 23 feb (PL) Cuba rechazó este sábado de manera categórica nuevas falsedades emitidas por el senador estadounidense Marco Rubio, quien insiste en atribuir a la nación caribeña una supuesta injerencia en Venezuela mientras Washington apuesta por el cambio de régimen en el país sudamericano.

'Su empeño en fabricar una confrontación armada en Venezuela lo lleva a lanzar descaradamente acusaciones difamatorias', denunció en su cuenta de la red social Twitter el director general para Estados Unidos de la Cancillería, Carlos Fernández de Cossío.

De acuerdo con el funcionario, el senador republicano por la Florida no deja de mentir e inventar la presencia cubana en la frontera venezolana, lo cual atribuye a su desespero ante el fracaso del golpe de Estado contra la Revolución Bolivariana y el presidente constitucional Nicolás Maduro.

Rubio dijo que se han 'interceptado transmisiones de agentes de Cuba que estarían dirigiendo la represión en una ciudad fronteriza en Venezuela este sábado'.

Las declaraciones condenadas por Fernández de Cossío tienen lugar en un tenso escenario en la nación sudamericana, ante la cruzada liderada por Washington para introducir en territorio venezolano ayuda humanitaria en respuesta a una alegada crisis, que Caracas niega y denuncia como la punta de lanza de la agresión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184314-cuba-rechaza-nuevas-acusaciones-de-marco-rubio-sobre-venezuela>



Radio Habana Cuba